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Zitat von Glubbman 

"Eintracht Frankfurt plant, in den kommenden Jahren bis zu 30 Millionen Euro in die
Digitalisierung der Commerzbank-Arena zu investieren."

"Vorausgesetzt, die Stadt stimmt als Eigentümerin des Stadions zu, dass die Eintracht
ab 2020, wenn der Mietvertrag ausläuft, die Arena betreiben darf. Hellmann erwartet,
dass die Stadt "in Beton investiert" - gemeint ist der Stadionausbau auf etwa 60.000
Plätze -, und der Klub im Gegenzug in die Digitalisierung"

http://www.kicker.de/news/fuss…nen-euro-investieren.html

Wenn sie das AB 2020 investieren, dann haben sie da das Geld dafür - als Betreiber von dem
Multifunktionstempel mit Sicherheit. Dass die Eintracht (Stand jetzt) 30 mios EK reinbuttern
kann, wäre mir neu.
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